

Championnat de ski disputé au mont Ste-Anne

Situé à 25 milles à l'est de Québec, le mont Ste-Anne est devenu depuis quelques années un centre de ski très achalandé. C'est là que se dérouleront du 21 au 25 mars prochain les épreuves pour le championnat nord américain qui détermineront le champion du combiné "saut et fond" en ski nordique. Dans le passé, le mont Ste-Anne a été le centre d'importantes compétitions internationales de ski alpin comme le Du Maurier international, les épreuves de la Coupe du monde en 1969, 72 et 74,

et pour le saut, le 50 mètres international en 1973. Les meilleurs skieurs du monde s'y étaient rendus pour participer au slalom et slalom géant.

Ce centre qui accueille tous les ans un nombre considérable de skieurs-étoiles européens, américains et canadiens a une dénivellation de la base au sommet de 2,650 pi. Le parc, y compris les pistes de ski, s'étend sur quelque 25 milles carrés. L'altitude y procure un enneigement exceptionnel qui permet d'y pratiquer le ski six mois par année, soit de novembre à mai.

Le centre du mont Ste-Anne possède douze remontées mécaniques pouvant accommoder plus de 8,000 personnes à

l'heure, et 32 milles de pistes sont à la disposition des débutants comme des experts. Pour le ski de fond, 20 milles de sentiers battus sont disponibles. On y compte en plus une école de ski alpin formée de 40 moniteurs et une patrouille de sécurité de 45 membres.

Cette année, quatre nouvelles pistes de ski alpin y ont été ouvertes, deux pour skieurs experts et deux pour skieurs intermédiaires. Pour desservir ces pistes, un remonte-pente arbalète d'une longueur de 3,500 pi y a été installé. Un appareil rotatif spécial aide les personnes inexpérimentées. En outre, un téléphérique est à la disposition des sportifs; il fait la navette

